



Bulletin d'information 4 – 2023



Nous espérons de tout cœur que notre dernier message de l'année vous trouve en bonne forme.

La lumière décline et la fin de l'année s'approche à grands pas. Les rosiers se parent de milles fruits qui feront le délice des oiseaux frugivores. Cette période calme de la nature nous invite à une brève rétrospective sur l'année écoulée : 2023 a permis de fêter la Reine des fleurs à l'occasion de la 4ème édition du Concours de Nyon dans de très bonnes conditions. En effet, grâce à l'infatigable travail de l'équipe du Service de l'environnement de la Ville de Nyon et des bénévoles, la roseraie est toujours très bien entretenue et nous souhaitons ici les remercier sincèrement pour leurs efforts.

Pour la deuxième fois, le concours d'automne a permis de mettre en évidence les meilleures variétés parmi celles qui ont participé au 4ème Concours du 17 juin 2023. Le jugement a eu lieu le 18 octobre dernier et tous les résultats ont été transmis aux obtenteurs. De nombreuses variétés ont démontré une grande résistance et une bonne floribondité jusqu'en automne dans ce concours « zéro traitement ». Le rosier couvre-sol n°110 Simsalabim® (KORnekraz) a obtenu 86 points et a remporté le premier prix. Ce rosier semble totalement insensible aux maladies et sa floribondité jusqu'aux gelées a été jugée comme « exceptionnelle ». A noter que le jury ne s'est pas trompé, cette variété a obtenu le label ADR en 2023.



*1er prix du 2ème Concours d'automne : Simsalabim® (KORnekraz), KORDES Rosen, ADR 2023.
Photo : ©Michel Perret ADN, Nyon*

Le palmarès de ce 2ème concours d'automne a été communiqué aux obtenteurs concernés. Ces derniers ont été aussi invités à visiter la roseraie le 3 novembre en compagnie notamment du président du Jury permanent, Monsieur Hugues Rubattel, du président d'honneur Dr. Gérald Meylan, de la secrétaire générale du concours Mme Hester Macdonald ainsi que du soussigné.



*Les participants à la visite d'automne de la roseraie avec de gauche à droite : Martin Vissers, Hugues Rubattel, Gérald Meylan, Pierre Orard, Jean-Luc Pasquier, Franck-Johann Bodenmann, Simone Monney, Alain Diebold, Hester Macdonald et Claudine Bagnoud.
photo : DR*



*De nombreux bénévoles amis des roses et des apprentis de l'école d'horticulture de Lullier oeuvrent entre juillet et octobre à l'entretien de la roseraie pour permettre la réalisation du Concours d'automne, ici une délégation de la Société Romande des Amis des Roses et de l'Horticulture SRARH et de l'Association des Amis de la Rose de Nyon LARN à l'apéritif.
photo : DR*

Désormais nos efforts se tournent déjà vers l'organisation de la plantation de la 6ème édition, ainsi que dans les préparatifs de la prochaine édition dont les rosiers ont été plantés en mars dernier et qui seront jugés à l'occasion du 5ème Concours international de Nyon du 15 juin 2024.

Il est temps de vous transmettre tous nos vœux pour les Fêtes tout en vous souhaitant le meilleur pour l'année à venir !

Au nom du comité d'organisation

Jean-Luc Pasquier
Président

Hester Macdonald
Secrétaire générale

Luciana Bonelli
Vice-présidente

Pierre Wahlen
Vice-président

Hugues Rubattel
Président du jury permanent

La mission du Concours est d'évaluer les créations des obtenteurs professionnels selon les critères officiels de la Fédération Mondiale des Sociétés de Rose WFERS tout en offrant une gestion « zéro traitement ».



Sponsor officiel du Concours International de la Rose Nouvelle de Nyon



Sponsor Or



Partenaires



Si vous ne désirez plus recevoir de notre part, il vous suffit juste de cliquer sur ce lien de [désinscription](#).